



Le Printemps des Poètes

publié le 29/03/2019

L'émotion en 6eme

Descriptif :

Participation des classes de 6B et 6E au photo-poème de l'année 2018-2019.

Tous les ans, depuis six ans, le Printemps des Poètes met en avant une poétesse ou un poète contemporain. Pour accompagner le poème élu est alors proposé un photo-poème à réaliser en classe. Qu'est-ce qu'un photo-poème ? La prise en photo d'une réalisation faite par les élèves qui met en avant le ressenti de la classe sur le poème mis à l'honneur. Il ne s'agit pas de décortiquer le poème, mais bien de faire vivre les émotions qu'il transmet, presque instinctivement, par le biais d'images. La réalisation est entièrement libre mais il est amusant de voir que les mots clefs choisis par les élèves se recoupent très vite.

Voici donc le poème de cette année, et les deux réalisations poétiques des élèves :

Parce que le ciel souffle sur le feuillage de nos silences
et que battent les saisons, parce que
la rosée bientôt nous rendra au petit matin
et que les heures glissent
entre nos mains des orages et des falaises

parce que tant de beautés
continuent de vivre et que nous sommes aussi
tant de beautés, chaque jour, on traverse
jusqu'à l'instant sublime où la terre, lentement la terre
son doux visage d'éveillée, remonte de sa nuit

remonte de sa nuit.

Hélène DORION, *Comme résonne la vie*

Portfolio

